

FH-IF-01-035-2 Wir machen das Internet frei und sicher

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND

Beschlussdatum: 03.05.2017

Änderungsantrag zu FH-IF-01

Von Zeile 34 bis 37:

Noch immer gibt es viel zu viele „weiße Flecken“. Das wollen wir ändern. Wir wollen einen zukunftsfähigen und umfassenden Breitbandausbau auf der Basis von Glasfaser. ~~Dafür widmen wir die Telekom-Aktien im Wert von rund zehn Milliarden Euro in Bundesbesitz um und investieren sie in den Breitbandausbau.~~ Dafür braucht es ein Investitionsprogramm, bei dem wir Mittel des Bundes für den Breitbandausbau zur Verfügung stellen wollen.